



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 17.11.2015

Der Karnevalssession entgegen!

Es war wieder soweit. Das Musikwochenende stand an. Am Freitag, den 16.10.2015, machte sich der moderne Musikzug der KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach auf, um wieder einmal in Weibern zu proben. Wie jedes Jahr, wurden nach der Ankunft im Hüttendorf erst mal die Quartiere zugeteilt und bezogen. Nachdem alles untergebracht war, startete auch schon die erste Probeinheit. Zum Abschluss des Tages und nach verdientem Feierabend, trumpfte das Küchenteam mit einem ordentlichen Essen auf. Gemütlich, mit guter Laune und viel Spaß ließ man den ersten Tag ausklingen.



Pünktlich um 9:30 Uhr am Samstagmorgen standen die Einzelproben an. Mit viel Ehrgeiz und Elan, ging es nach dem verdienten Mittagessen weiter und es hieß wieder üben, üben, üben. Bis spät in den Abend hinein wurde musiziert, gefachsimpelt und viel gelacht. Das Küchenteam stand den Musikanten in nichts nach und zauberte, für Jung und Alt ein leckeres Essen auf den Tisch, bevor es mit vollem Bauch und müden Knochen in den wohlverdienten Feierabend ging.

Die Proben machten sich bezahlt und alle gemeinsam stimmten ein ums andere Mal Lieder an, die in der kommenden Session seitens des Musikzuges zu guter Laune und viel Spaß beitragen werden. Zum Mittagessen am abschließenden Sonntag gab es, ganz der Tradition entsprechend, die allseits beliebten

Spaghetti Bolognese. Nach Reinigung der Hütten und geschäftigem packen, erfolgte der Aufbruch Richtung Heimat. Ein erfolgreiches und spaßiges Wochenende ging zu Ende, und man freut sich schon jetzt auf das nächste Jahr in Weibern. Ein großes Dankeschön geht an das hervorragende Küchenteam und all die fleißigen Helfer.

Alle Mitglieder des Musikzuges freuen sich schon sehr darauf, die Karnevalssession mit allen Andernacher Narren gemeinsam feiern zu können.